
Времена  Афони  прошли.  На
аппаратном совещании обсудили
работу  службы  115,
легализацию  самовольно
занятой  земли,  наполнение
стабфондов
Председатель  облисполкома  Иван  Крупко  затронул  тему
продовольственной безопасности, а именно – насыщение прилавков
региона плодоовощной продукцией, пишет gp.by.

Нужно больше диспетчеров

С  течением  времени  алгоритм  службы  115  совершенствовался,
оттачивался. Судя по всему, процесс этот непрерывный, однако
достигнуто уже немало. В шести районах области контролирующие
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органы проверили будни диспетчеров. Номер повсеместно работает
круглые  сутки,  но,  как  выяснилось,  доступность  дозвона
напрямую  связана  с  количеством  операторов.  В  Гомеле  и
Гомельском районе, к примеру, их явно не хватает, – звонков в
сравнении  с  небольшими  районами  гораздо  больше.  «Число
операторов  нужно  увеличивать,  это  никуда  не  годится»,  –
заметил Иван Крупко.

Поправить  ситуацию  с  оперативностью  реагирования  следует  в
Гомельском  районе.  Наилучшим  образом  отрабатывают  заявки  и
укладываются в сроки в Жлобинском.
Внимание  обратили  на  необходимость  указания  на  портале
115.бел, сайтах коммунальных служб причин затягивания сроков
работ.  Как  было  сказано,  времена  Афони  давно  прошли,
формулировка  «требует  дополнительного  обследования»  не
годится.

Не  должны  повторяться  случаи,  подчеркнул  губернатор,  когда
местные службы ЖКХ и водоканала не могут разобраться, кому
чинить прохудившиеся трубы.

Спешите узаконить сотки

Закон, позволяющий гражданам легализовать самовольно занятые
участки, в Беларуси действует с сентября 2022-го. В области
выявлено  более  42  тысяч  таких  участков,  на  многих  из  них
возведены строения, в том числе капитальные.

Регистрация и, соответственно, легализация самовольно занятой
земли подвигаются медленно. «Не спешить» – нехитрая стратегия,
которой, судя по всему, руководствуется большинство населения.
Сдерживаемым  фактором  выступает  стоимость  процедур  по
узаканиванию  участка.  Хотя  государством  предоставляется
возможность оплаты в рассрочку.

Силами одних землеустроителей, по словам главы региона, вопрос
не решить, необходимо подключать все административные ресурсы.
Чаще проводить встречи с гражданами, информировать о проблеме
в СМИ.



Детально разобрали вопрос наполнения стабилизационных фондов
Гомельщины плодоовощной продукцией. В целом, всё на контроле,
доведенные  задания  по  объемам,  номенклатуре  выполняются.
Проверены места хранения, исправность оборудования – особых
нареканий нет.

Насыщать  витаминной  продукцией  прилавки  помогают  и  частные
предприниматели.  Дефицит  практически  отсутствует.  Яблок,  к
примеру,  уродилось  меньше,  чем  в  прошлом  году,  однако
оперативно  налажены  их  поставки  из  других  областей.

Поручение губернатора:
Гомельскому  ГПЛХО,  дорожным  службам  –  навести  порядок  на
обочинах  основных  автодорог,  в  первую  очередь  на  трассах
республиканского значения.


